

# PRESS RELEASE



# COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

N° 53

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LE MARDI 31 AOUT 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui que le Canada prendrait part au Congrès mondial sur l'éradication de l'analphabétisme, qui aura lieu à Téhéran du 8 au 19 septembre 1965, à l'invitation de Sa Majesté Impériale le Schah d'Iran et sous le patronage de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO). La délégation du Canada sera dirigée par M. Paul Malone, ambassadeur du Canada en Iran. Les autres membres de la délégation seront les suivants:

M. H.T. Coutts  
Doyen de la Faculté d'éducation de l'Université  
de l'Alberta  
et vice-président de l'Association canadienne  
de l'éducation

M. Joseph-L. Pagé  
Sous-ministre adjoint de l'Education  
Province de Québec

M. Ernest McEwen  
Directeur exécutif  
Association Indiens-Esquimaux  
Toronto

M. Irving Brecher  
Directeur du Centre d'études des régions  
en voie de développement  
Université McGill  
Montréal

La conférence a lieu en Iran à l'invitation du Schah, qui est justement fier des réalisations de son Corps d'alphabétisation, dans les cadres duquel les diplômés d'écoles secondaires conscrits pour le service militaire font de l'enseignement